





Antofagasta,

JUEVES 14 de enero de 1983

# ller injerencia !ciones"

la consulta llamada por el Ministerio de Educación en 1979. Allí el TSF por ciento de los docentes expresó esa tesis. Y es muy importante para la vida de una universidad tener en cuenta en sentir que la vincula a las raíces históricas de esa comunidad. Y por eso deplore que se haya llegado a la decisión anunciada por el Ministerio de Educación".

¿Nadie defendió ese sentido de totalidad de la U. del Norte?

"En este proceso de normalización universitaria, la Iglesia siempre defendió la totalidad de la Universidad del Norte. Reiteramos los objetivos del Norte en 1991 una postura en ese sentido".

Al cabo de todo, Monseñor, ¿cómo learía usted ver la universidad?

"Tengo una gran confianza en que las universidades realmente cumplan su función o misión de la instancia de la

cultura más alta del país, que haya un permanente espíritu de superación en académicos, directivos, alumnos, porque su compromiso con la ciudadanía nacional es muy grande y en esto no puede haber medios malos".



Andrés Sabella.

## Andrés Sabella "Humildad creadora"

¿Cómo recibe un Doctor Honoris Causa de la Universidad del Norte la noticia de su reconocimiento como Universidad de la Iglesia?

"Con título o sin él, veo con alegría el reaparecimiento de una verdad: siempre esta universidad fue obra de la Iglesia. La tarea de la Iglesia, en este campo, siempre, buscó un servicio más para sus fieles: aproximación a Cristo por el bien de la cultura. El espíritu de su himno se encuentra lleno en este sentido".

¿Cómo quería ver usted a la Universidad del Norte?

"Como se la nació y se la admiró en sus primeros grandes momentos: con humildad creadora, no con soberbia vocedadora. Unida al norte, unita todo".

¿Qué valor asigna a la Universidad del Norte como universidad regional?

"Es de una auténtica inquietud superior, aquél en mitad del desierto, para fortalecer de sensibilidad, sirviendo al desarrollo integral de sus hijos. Se luchó por ella en ambición de ser del Norte, de hacer para el Norte y de vivir por el Norte. Lo esencial estaba, entonces, en la existencia de una conciencia de respeto a su verdad, a su tradición y a su gente; era una modesta casa universitaria que, en familia, labraba porvenir para grandes de todas las familias nortinas, de Chile y de América".

"Este carácter no se equataba méritos a su condición, porque los docentes, con-

# **Humanidad creadora" [artículo].**

Libros y documentos

## **AUTORÍA**

Sabella, Andrés, 1912-1989

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

1982

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Humanidad creadora" [artículo]. retr.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)